



## RESOLUCIÓN DE LA CONVOCATORIA 2019 DE LOS PREMIOS A LA EXCELENCIA INVESTIGADORA DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

El Jurado de los Premios de la Universidad de Alcalá para a la Excelencia Investigadora, convocatoria 2019, en la reunión celebrada el día 25 de octubre de 2019, acuerda por unanimidad conceder el premio por el nivel de la actividad investigadora acreditada, por las aportaciones a la investigación y la innovación desarrolladas en la UAH, por la transferencia realizada de los resultados de la investigación y por la repercusión internacional de su producción científica al siguiente candidato:

- Dr. D. José María Rey Benayas, en el área de Ciencias Experimentales.

El premio de la modalidad de excelencia investigadora correspondiente al área de Ciencias Humanas y Sociales queda declarado desierto dado que no se ha presentado ninguna candidatura.

Alcalá de Henares, 25 de octubre de 2019

El Presidente del Jurado

F. Javier de la Mata de la Mata